

道塚だより

令和2年7月30日
大田区立道塚小学校

校長 大場 寿子

第5号

<https://www.ota-school.ed.jp/michizuka-es/>

夏の記憶

副校長 小池直樹

一年前の夏 皆さんは、どのように過ごしていましたか？

私の夏は、猛暑日が続き、水泳指導や夏休みワクワクするスクールの実施判断に奔走していたと記憶しています。なぜかプールに設置してある温度計を信頼できず、複数地点で気温を測り、天気予報を注視し、「暑いのでプールを中止する」という判断を何度かしました。今年の7月下旬は、まだ梅雨が明けずじわじわと暑い日が押し迫ってくる感じですね。

さて、「令和2年7月豪雨」は、九州地方を中心に大きな被害をもたらしました。昨年台風19号では、多摩川があと一步で溢れる危機が押し迫りました。私は、六郷地区の片隅で生まれ育ちましたが、昔は大雨が降ると床下浸水程度の洪水が度々発生していました。昭和50年代に下水が整備されると洪水は少なくなり、最後の床下浸水が起きたのは、もう25年以上前だと記憶しています。

川の近くの低地に住む身の私としては、常に川の状況を意識した危機管理が必要です。最新の大田区ハザードマップでも、本校学区域は多摩川氾濫時の浸水想定域にあり、学校も2階から上が水害時避難所に指定されました。

学校が再開してから約2か月が経過しました。一学期が延長され、暑い中での学校生活を心配していましたが、子供たちは熱中症に注意しつつ、校庭で元気に遊び、体育の授業も行っています。マスクをし、手を洗って少ない会話で過ごすことも日常化してきましたが、あと一週間で一学期も終わります。

ここまで無事にやってこられたのは、保護者・地域のみなさまのご協力と、児童の努力によるものです。約2週間の短い夏休みになりますが、引き続き、児童の健康管理には、十分にご配慮いただき基本的な生活習慣を心掛けください。そして、また、元気に二学期の夏を楽しみましょう。

今後とも道塚小の子供たちを引き続き温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。

◆児童全員面談の報告◆

休校中と学校再開後の児童の心身の健康的な生活の回復のために、スクールカウンセラー（SC）による全員面談を実施しました。短い時間でしたが、児童にとっては、困った時は、相談できる大人の一人としてつながる小さな機会ともなりました。保護者の皆様もお子さんのことで気になることがある時は、SCに話を聞いてもらう時間をどうぞ御活用ください。また、SCから、児童の様子について、お手紙やお電話でお伝えすることもあります。ご了承下さい。SCは、火曜日、金曜日には学校におります。気軽に担任を通してご連絡ください。

早寝早起き朝ごはん

栄養士 石黒 ひとみ

今年度、第一回目の「早寝早起き朝ごはん週間」にご協力いただき、ありがとうございました。学校がはじまって通常授業に戻った翌週ということもあり、この1週間でようやく本来の生活リズムに戻ったという児童も多かったようです。生活リズムが整ってくると、心にゆとりが生まれて、落ち着いて行動することができますね。

今回の取組結果では、「全部に〇をつけること」を意識しながらどの項目もよく取り組むことができていました。しかし、やはり長いお休みの影響が後を引いているのか、例年よりも二極化傾向にあります。これらの結果については、指導動画やおたよりにて子供たちにフィードバックをして、継続的な指導をしていく予定です。2学期は10月に実施します。子供たちが健やかな毎日を送ることができるように、本活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

防災訓練

生活指導部 石井 沙綾香

目標

学校生活において、火災や地震、不審者侵入などに対応して、適切な避難行動をできるようにする。

本校では、年間を通して計画的に避難訓練を実施しています。そのうちの1回は、今年度は9月12日(土)に実施予定の保護者の皆さんへの「引き取り訓練」です。火災を想定した訓練、地震と火災が発生した訓練、休み時間に起きたという訓練など、毎回パターンを替えて実施しています。特に授業中以外の想定で実施している予告をしない訓練も行います。

学校では、子供たちに正しい知識と行動を身に付けさせるために、これからも防災教育を充実させていきたいと思えます。子供たちは、学校だけでなく登下校や出かけた時にも地震に遭遇することもあるので、各ご家庭でもぜひお子さんと具体的な事例を話し合っていたいただきたいと思います。

〽8月の予定〽

一日(土) 土曜補習

三日(月) 放送朝会 個人面談⑤

四日(火) 個人面談⑥

六日(木) 大掃除 給食終

七日(金) 終業式

八日(土) 夏季休業日〽二三日(日)

〽夏季休業日後の予定〽

二四日(月) 始業式

二五日(火) 給食始

三一日(月) 委員会活動

※〽予定下さい

九月十二日(土) 土曜授業・引き取り訓練

(詳細は二学期当初にお知らせします)

◎校庭開放・土曜ワークショップなどは、

現在のところ再開未定です。

◆◆◆スクールカウンセラー出勤日◆◆◆

火曜日(岩崎SC)25日/金曜日(菊池SC)7・28日